



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su adhesión al 25° aniversario del “**Protocolo de Ouro Preto**” que le otorga personalidad jurídica internacional al **MERCOSUR** en el marco de su cumbre XXVII, a conmemorarse el 16 de Diciembre.



CPN NÉSTOR ADRIÁN RÉSIKO
Diputado
Bloque Cambiemos
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

El protocolo de Ouro Preto es un importante protocolo complementario del Tratado de Asunción (fundador del Mercosur) firmado el 16 de diciembre de 1994 en la ciudad de Ouro Preto, en Brasil, que estableció la base institucional del Mercosur.

Se asigna al Mercosur personalidad jurídica internacional; se crea el arancel externo común (es lo que lo hace ser una unión aduanera, es una unión imperfecta). Establece una zona libre de aranceles entre sus integrantes con la sola excepción del azúcar y el sector automotriz. Con relación a las controversias, deja de ser obligatoria la instancia del Grupo Mercado Común.

Por los motivos expuestos, solicito a esta Honorable Cámara de Diputados el voto favorable en el presente proyecto de declaración.


CPN NÉSTOR ADRIÁN RÉSIKO
Diputado
Bloque Cambiemos
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.